



## COMUNICADO

Chiu Chiu, 7 de abril de 2020

La Comunidad Atacameña San Francisco de Chiu Chiu, a través de su presidente, informa a sus comuneros, familias, y ciudadanía en general que, a contar de esta fecha, en conocimiento de la contingencia existente en nuestro país y región, por la Pandemia del COVID 19, se suspende toda reunión y fiestas, ceremonias o actividades masivas de la Comunidad y Pueblo de Chiu Chiu, como igualmente, se mantienen cerrados los lugares, sitios y establecimientos comunitarios que impliquen la aglomeración de personas y/o el expendio de bebidas y alimentos en el local, en tanto dure la situación de emergencia o que la autoridad sanitaria levante las restricciones impuestas al efecto.

Agradeceré a aquellas personas que no tienen residencia ni domicilio en Chiu Chiu se abstengan de venir a nuestro poblado, ya que su infraestructura, en este periodo de emergencia, no está habilitada para ninguna actividad, menos de turismo.

Lo anterior, busca dar protección a todos los comuneros, familias, amigos y personas interesadas en el pueblo y Comunidad Atacameña San Francisco de Chiu Chiu, en general; y, para dar protección a nuestros adultos mayores y enfermos crónicos, que son los más vulnerables ante la pandemia señalada.

Agradeceré vuestra comprensión, y dar cumplimiento estricto a las decisiones de la autoridad sanitaria en esta materia; y, a lo comunicado por el presente documento.

Atentamente,

MANUEL VELASQUEZ BARRERA

PRESIDENTE

COMUNIDAD ATACAMEÑA

SAN FRANCISCO DE CHIU CHIU